

BERITA TERBARU

Jelang Puncak Hut Bhayangkara Ke 76 Kapolda AKBP Heru Muslimin Pimpin Upacara Tabur Bunga

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.BERITATERBARU.CO.ID

Jun 29, 2022 - 10:44



Sumbawa Barat NTB - Menjelang puncak perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-76, Polres Sumbawa Barat Polda NTB menggelar upacara Tabur Bunga di Dermaga Labuhan Lalar Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandy, S.Sos kepada media mengatakan, dalam sambutan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, SIK, M.IP menyampaikan, upacara tabur bunga Hari Bhayangkara ke-76 tersebut mengusung tema "Polri Mendukung Pemulihan Ekonomi dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh Indonesia Tumbuh".

"Kegiatan Upacara Tabur Bunga tersebut bertujuan untuk mengenang jasa para pahlawan dan merupakan rangkaian peringatan Hari Bhayangkara ke-76 yang diperingati setiap tanggal 1 Juli," katanya, Rabu (29/6/2022).

Eddy Humas menambahkan, jika sebagai generasi penerus, jajaran kepolisian wajib meneladani semangat dan ketulusan para pahlawan yang berjuang melawan penjajah dengan cara melaksanakan tugas dengan sebaik-baiknya.

Bahkan, jika menjadi insan Bhayangkara sejati harus memiliki nilai-nilai luhur dan mulia untuk selalu memberikan yang terbaik bagi masyarakat, bangsa dan negara.

"Kita selaku penerus bangsa, wajib menjadikan pahlawan suri tauladan sebagai insan Bhayangkara dalam melaksanakan tugas pokok kita sebagai penegak hukum, pemelihara Kamtibmas serta, pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat. Di usia yang ke-76, Polri harus lebih maju dan terdepan memberikan pelayanan dan juga sebagai garda utama pengayom masyarakat untuk mewujudkan situasi tetap aman dan kondusif," jelasnya.

Dengan dilaksanakannya tabur bunga tersebut, IPDA Eddy berharap, kedepan Polri dapat semakin profesional dan selalu siap memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat demi mewujudkan Polri yang Presisi.

"Pelayanan yang terbaik untuk masyarakat itu sudah menjadi suatu keharusan bagi kita sebagai abdi negara. Untuk itu, di momen Hari Bhayangkara ini kita tingkatkan kinerja untuk masyarakat," pungkasnya. (Adb)